

Musik Verbindet – Chorkonzert in Maurepas Der Freundeskreis und die Kantorei der Kreuzkirche starten zur Konzertreise

17.04.2019 12:45



Das deutsch-französische Chorkonzert von 2017 findet eine Fortsetzung in Frankreich. Der Freundeskreis und die Kantorei der Kreuzkirche reisen vom 10. - 12. Mai nach Maurepas, um dort in der Kirche „Notre Dame“ gemeinsam mit dem Chor „Le Pléiade“ ein Konzert zur Aufführung zu bringen. Die Chorleitungen Gabriella Boda-Rechner in Maurepas und Martin Hageböke, Kantor der Kreuzkirche haben sich darauf verständigt, das Deutsche Requiem von Brahms zur Aufführung zu bringen.

Seit Monaten wird dieses anspruchsvolle Musikwerk von beiden Chören einstudiert. Die ersten gemeinsamen Proben der ca. 130 Sänger + Sängerinnen beginnen gleich nach der Ankunft am 10. Mai. „Wir sind zuversichtlich, dass die einzigartige Harmonisierung beider Chöre nach wenigen Proben wie in 2017 gelingt“, so Martin Hageböke. Zielsetzung ist es, das Publikum wie in 2017 zu begeistern, diesmal in Maurepas.

Wir, der Freundeskreis und die Kantorei, freuen sich über die Unterstützung, die diese außergewöhnliche musikalische Begegnung gefunden hat. Wir bedanken uns bei der Raiffeisenbank Henstedt-Ulzburg und der Gemeindeverwaltung für die zur Verfügung gestellten Mittel und beim DRK für die Unterstützung durch den Fahrdienst. Die Eigenleistung der Mitreisenden konnten dadurch erträglich kalkuliert werden. Für den Freundeskreis ist die kooperative Zusammenarbeit mit der Kantorei eine sehr positive Erfahrung. Für alle Beteiligten ist es eine Freude, dass unser Bürgermeister Stefan Bauer diese besondere Begegnung in Maurepas persönlich begleitet.

Joachim Süme

